

Alteran por tercera vez figura de 'El Candelabro'

Espectador de torneo de motonáutica dañó base central de la figura

PISCO, 20.-Por tercera vez en menos de ocho meses, la figura de 'El Candelabro' fue dañada el domingo último; esta vez por un desconocido que ingresó con su camioneta a la zona intangible en busca de una mejor ubicación desde donde observar un torneo de motonáutica que se desarrollaba en Paracas.

Este nuevo atentado, en el que se dañó la base central de la enigmática figura, se produjo a pesar de que la zona monumental ha sido cercada recientemente por el INC con hitos que delimitan el área y restringen el paso de personas y vehículos, según indicó Rubén García Soto, director

del Museo de Sitio Julio C. Tello de Paracas.

El funcionario agregó que de acuerdo a la información proporcionada por los guardaparques de la Reserva Nacional de Paracas, el irresponsable chofer -que no pudo ser intervenido por la policía- ingresó al área intangible con el propósito de lograr una mejor ubicación para presenciar las competencias de Motonáutica que se desarrollaron en Paracas, durante el campeonato que organizó un canal de televisión y una conocida marca de cigarrillos el último fin de semana.

Por su parte voceros de la Reserva

Nacional de Paracas informaron que el domingo un grupo de guardaparques se percató del ingreso a la zona intangible de un vehículo particular, por lo que procedieron a intervenir al conductor que luego de negarse a proporcionar su identidad y de acudir a la delegación policial de Paracas para rendir su manifestación, permaneció en la zona por varios minutos más, desacatando la orden de retiro.

García Soto recordó que con este nuevo daño a 'El Candelabro' -considerado como patrimonio cultural de la nación- suman tres las alteraciones producidas en la figura, entre julio de 1996 y febrero de este año.